

Inspirationen für mehr Lifestyle

Donnerstag, 01.09.2016

Ewe heißt die Besucher der diesjährigen Küchenmessen in Ostwestfalen wieder im MAZ Löhne willkommen. Auf 200 qm präsentiert der österreichische Küchenmöbelhersteller eine Vielzahl von Messe-Eyecatchern, darunter „Intuo Pasio“. Für die Küche der Marke steht die neue Front-Ausführung „pacific blue“ mit „dark oak oiled“ zur Verfügung. Somit kann eine weitere Auswahlmöglichkeit für das Leitmodell des Premium-Labels gewählt werden, das sich außerdem durch besondere Extras wie die Laden- und Auszugstechnik „Legrabox“ in Edelstahl und „Slide&Hide“-Einschubtüren auszeichnet.

Außerdem wird Ewe pünktlich zur Messe die Gestaltungswelt der Küche durch eine Lackoffensive zu einem attraktiven Preis-Leistungsverhältnis auf ein neues Niveau heben.

Wer sich ein Bild von den Ewe-Colorlack-Fronten sowie aktuellen Komfortwunder-Innovationen, wie sinnvolle Stauraumlösungen oder Abfalltrennsysteme, machen möchte, findet im MAZ-Showroom das exklusive und neu aufgebaute Modell „Nuova panna“ in Colorlack. Weitere Informationen unter: www.ewe.at und www.intuo-kitchen.com.

[zum Seitenanfang](#)